

26. Mai 2023

Medienmitteilung

Neuer Regionalplaner im Zurzibiet

Die Abgeordnetenversammlung des Planungsverbandes ZurzibietRegio hat an der ausserordentlichen AGV Michael Rothen, Aarau, als neuen Regionalplaner gewählt. Er wird die Aufgabe am 1. September 2023 antreten.

Die langjährige Regionalplanerin Dunja Kovari, sa_partners, Zürich, hat ihr Mandat per Ende Juni 2023 gekündigt. Der Planungsverband dankt ihr für die langjährige Zusammenarbeit herzlich, die Verabschiedung erfolgt an der ordentlichen AGV Ende Juni 2023.

Auf die Ausschreibung des Mandates hin, haben sich einige Bewerberinnen und Bewerber gemeldet. Der Vorstand hat sich für Michael Rothen, Aarau, entschieden. Er arbeitet aktuell beim Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Raumentwicklung, und wird sich auf den Stellenantritt hin selbständig machen.

ZurzibietRegio gewinnt mit Michael Rothen einen Fachmann, welcher über beste Berufserfahrungen und ein ausgezeichnetes Netzwerk verfügt. An der AGV wurde er nun herzlich im Zurzibiet begrüsst!